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حازم صلاح أبو اسماعيل

بسم الله الرحمن الرحيم. ايها الاخوة الاحباب حيا الله عز وجل وفودكم اليوم بالذات الى هذا المكان واود ان اخبركم ايها الاخوة ان
الجموع قد خرجت. في سياق ثورة خمسة وعشرين يناير ثلاث مرات - 00:00:11

ثلاث مرات المرة الاولى في سياق خمسة وعشرين يناير واكرمنا الله عز وجل ثم مرت تسعة اشهر وخرجنا مرة اخرى في اخر شهر
اكتوبر وفي شهر نوفمبر الماضي للمرة الثانية - 00:00:46

عندما قرر العسكر من عند  ان يؤجلوا اجراء انتخابات الرئاسة وتسليم السلطة الى الفين وتلتاشر وخرجت الجموع للمرة الثانية لكي
تقمع هذا الاستبداد العسكري الذي قصد ان يؤجل تسليم السلطة الى سنتين ونصف السنة بعد ثورة خمسة وعشرين يناير -

00:01:17
ومرة اخرى اكرمنا الله عز وجل وكتب الله لنا التوفيق واليوم ايها الاخوة وبعد تسعة اشهر الله تخرج الخروج الثالث منذ خمسة

وعشرين يناير هذا هو يوم الحق اللهم انا نضرع اليك وحدك لا شريك لك - 00:01:56
ان تكرمنا كما اكرمتنا في المرتين السابقتين وان تتولى نصرنا من عندك ورحمتك يا ارحم الراحمين. اللهم انا نعوذ بك من ان تتصل

قلوبنا الا بك. يا رب لا نريد ان تكون الكثرة - 00:02:26
كثرة العدد هي ما يطمئننا ولا نريد ان تكون قلة العدد هي التي تحرجنا. نريد ان نصل قلوبنا بك وحدك لا لا شريك لك  واريد ان

اصارحكم ايها الاخوة اننا في هذه المرة خرجنا تحت شعار واضح - 00:02:52
صدقوني والله يا اخواني خرجنا تحت شعار ان قلة العدد قلة العدد اسمعوا خرجنا تحت شعار ان قلة العدد هي في حد نجاح منقطع

النظير بالنسبة لنا مسل زيادة العدد وكثرته على السواء. لماذا؟ لاننا قلنا حسبنا يكفينا - 00:03:21
ان نعذر الى الله عز وجل ان هؤلاء هم الذين لم تخدرهم الغفلة عن ان يقفوا وقفة الصدق الواضحة في مواجهة التغول عسكري الذي

يراد له ان يمارس على بلادنا - 00:03:55
مهما قلت البقية الباقية مهما قلت المتواجدة فانه شرف لنا نعذر به الى الله عز وجل احنا في المرتين السابقتين خذلنا من خذلنا

ونصرنا من نصرنا وطعننا من طعننا ولكن الله تولى امرنا - 00:04:16
فنحن اليوم لا يفرق معنا ظهور تدبر عنا ونراها مدبرة ولا وجوه تأتي الينا ويحتشد بها الميدان وانما نعذر الى ان هذه هذا الحدث

الجلل الذي يتمثل في الاعلان الدستوري - 00:04:45
لم ياتي ونحن اهل ذلة ولا خسة ولا صغار وانما جاء ونحن على اقدامنا لا نريد للاجيال القادمة ان يتوارثها حكم عسكري ويشعر بعد

جيل بالعدل بسبب هذا اليوم الذي نكون قد تخلينا فيه او فرطنا فيه - 00:05:08
ولذلك ايها الاخوة واسمعوها مني واضحة الناس هنا في احداث خمسة وعشرين يناير الفوا هتاف الفوا هتاف علشان يحرجوا الناس

انهم ما يسيبوش الميدان ويخرجوا من الميدان ساعتها الفوا هتاف - 00:05:33
بيقول الجدع جدع والجبان جبان واحنا يا جدع هنبات في الميدان علشان يحرجوا الناس انهم يتركوا الميدان  ولكني اصدقكم القول

ايها الاخوة اصدقكم القول اريد من اعماق قلوب  ان يكون هتافنا اليوم ونداؤنا اليوم يا رب. يا رب - 00:05:58
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يا رب. يا الله. يا الله. يا الله الله اكبر. الله اكبر. الله اكبر. هذا يوم لا نريد فيه ان نحرج قلوبنا الله عز وجل لكي نثبت ولكي تثبت
الاقدام. نحن من اليوم ايها الاخوة في اعتصام - 00:06:49

مفتوح لن نغادر الميدان. الله اكبر. الله اكبر. اعتصام مفتوح لا نغادر الميت وننادي جميعا اعتصام مفتوح ايها الاخوة  اعتصام مفتوح
وساصارحكم لماذا لان الممارسة النية الممارسة النيئة لا تفصح عن صدق في بلوغ الهدف - 00:07:23

الممارسة النيئة لا تفصح عن صدق في بلوغ الهدف. ونحن ما خرجنا الا ليزول الدستوري وليعذول الحكم العسكري من فوق السلطة
السياسية. لهذا ايها الاخوة اريد اليوم بالذات ان اكون واضحا معكم كل لماذا خرجنا اليوم ولماذا - 00:08:11

ان اليوم ولماذا كنا سنوجد حتى لو لم نكن الا قلة اولا اولا هدف بسم الله بسم الله الله الكهربا فصلت بسرعة بسرعة بسرعة بسرعة
الكهربا فصل. ماشي هو هيصلح الكهربا. حازم حازم - 00:08:41

تكبير. تكبير. اعلى. ممكن ترجعوا بطل ايه؟ ارجعوا كويس  ارجع وراء ايها الاخوة ابو انس  لا مش اسرع     ايها الاخوة اسمع ايها
الاخوة اريد ان اكون واضحا جدا مع حضراتكم - 00:09:43

لكي نفهم ما الذي نفعله بالضبط اولا احنا موضوعنا ليس المحكمة الدستورية الان. ده مش موضوعنا ولا بنتكلم في هذا الامر انما
كمقدمة لما اريد ان اقوله اسمعوا وانتم تعرفون اكثر مني ما الذي فعلته المحكمة الدستورية - 00:11:32

اولا المحكمة الدستورية خالفت تقاليدها وسننها وقواعدها التي تسير عليها من حيث الزمن واسرعت بسرعة الصاروخ في النظر في
القضية التي تناولت فيها بطلان مجلس الشعب. نمرة اتنين خالفت ايضا ما جرت عليه من التقاليد والسوابق ونظرت القضية في

جلسة - 00:12:01
واحدة فقط كان فيها المرافعات وتقرير المفوضين والاطلاع والحكم فيها وكل شيء في جلسة واحدة فقط سالسا خالفت كلما جرى

جرت عليه التقاليد كتبت الحكم وطبعته ووقعته وارسلته الى المطابع الاميرية - 00:12:33
كل ذلك في ساعة زمان او في ساعة نهار عشان تلحق يصدر الحكم اليوم نمرة اربعة استصدرت عددا استثنائيا مخصوص من

الجريدة الرسمية لينشر الحكم في نفس اليوم خامسا خامسا واسمعوها - 00:13:05
المشير طنطاوي اصدر قراره بتعيين الرئيس الجديد للمحكمة الدستورية قبل اكثر من عشرين يوم من تاريخ انتهاء الرئيس الذي كان

موجودا. علشان ما يسبش فرصة انه رئيس الجمهورية هو الذي يصدر قرارا - 00:13:31
بتحديد من يكون رئيس المحكمة الدستورية فبقى الرئيس القديم موجود وقبلها بعشرين يوم يلحق المشير طنطاوي يطلع القرار

بتعيين ماهر البحيري رئيسا جديدا بعد فاروق سلطان علشان ما يتركش فرصة لرئيس الجمهورية ان هو اللي يصدر قرار تعيين. نمرة
خمسة - 00:13:54

وستة ان قضاة المحكمة الدستورية يطلعوا احسن ناس اوحش ناس مش ده موضوعي. انما طبقا للنص يأجر انتقاؤهم واحد واحد.
انتقاء مش مجرد تعيين وبدون تدخل من المجلس الاعلى لهيئات - 00:14:17

وهي انتقاء بالواحد من حسني مبارك هذه ايها الاخوة الامور التي حدثت افصح عنها الطامة السابعة وهي انه افلتت منهم كلمة الحمد
لله بقدر الله عرفتنا ان كله شغال مع كله وكله جاهز مع كله. عندما هددوا الدكتور الكتاتني وقالوا له - 00:14:37

المحكمة الدستورية الدرج في الحكم ممكن يصدر في اي لحظة. من الذي ادرى مجلس الوزراء ولا ادرى عسكري بانه يستطيع
يستصدر الحكم في ساعة من نهار وبهذا تعرفوا يا اخواني لو كل هذا الذي حدث حصل بسرعة علشان يجنبوا المجتمع فتنة -

00:15:05
او علشان يلحقوا يجنبوا البلد مصيبة هتقع. ولكن بالعكس هم فعلوا هذا من اجل ان يوقعوا الفراغ الدستوري والفراغ التشريعي

والفتنة والمصيبة عشان فاضل يومين بس لازم يلحقوا فيهم فحبوا يعطوا للمجلس العسكري الارضية الخميرة علشان يبقى يقدر
يطلع الاعلان الدستوري - 00:15:31

الذي اصدره اذا اللعبة دي كلها كانت معمولة عشان يلحقوا تحقيق تمانية واربعين ساعة بس يقدروا فيه يطلعوا الاعلان الدستوري
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وبهذا صدر الاعلان الدستوري. ايها الاخوة ايها الاخوة اسمعوها مني مدوية. ما هو هذا الاعلان الدستوري - 00:16:01
ايها الاسلاميون ايها الليبراليون ايها السلفيون ايها الاخوان المسلمون ايها الاحزاب ايتها ايها الحركات ايتها الائتلافات اسمعوا لاول

مرة في تاريخ مصر التاريخ الحديث سلطة السيادة يكون هناك نص دستوري بنقل سلطة السيادة من الشعب الى السلطة العسكرية
متناغمة مع المحكمة - 00:16:26

يعني ايه الكلام ده ؟ لاول مرة في تاريخ مصر الحديث يعني باختصار ان حتى لو الشعب باكمله باكمله اجمع على انه يريد ان نفسي
يا اخي الشعب ياخد خد رأيي في نقطة معينة - 00:17:01

يستطيع العسكر والمحكمة الدستورية ان يمنعوا مبدأ استفتاء الشعب في اي نص المجلس العسكري والدستورية مش عايزينه او
يقولوا ممنوع الشعب يتاخد رأيه. ممنوع الشعب ممنوع الشعب يقرر هذا الكلام هو نقل لسلطة السيادة من الشعب الى المحكمة

الدستورية. لذلك انا اقول - 00:17:21
الجميع اياكم ان تشهد مصر هذه الواقعة التاريخية الفاجرة التي تحدث لاول مرة  انتقال سلطة السيادة من الشعب لاول مرة بالنص

الى سلطة العسكر المتناغمة مع العشرين واحد وتفضلوا انتم في بيوتكم لانه ستشهد سيشهد علينا تاريخ هذا البلد - 00:17:50
ان انتقال البلد الى الحكم العسكري كان وهناك من يسعه البيت. هناك نساء في الميدان ورجال في البيوت واحذية العسكر توشك ان

تكون قدرا على الاجيال القادمة ولزلك اسمعوها مني واضحة ايها الاخوة دي مقدمة - 00:18:23
مقدمة علشان البلد دي تعاني من مثل ما عانت منه تركيا. تركيا بقى لها عشرات السنين المؤسسة العسكرية والمؤسسة التي تسمى

افتاء المحكمة الدستورية تأسر سلطة الشعب منذ عشرات السنين في تركيا. ولا يستطيع تركيا ان يرفع عينه في هذه السيادة -
00:18:48

فوق عنقه احنا النهاردة بنقول اهو. الذي يحدث اننا ننتقل وهيحصل تطوير وهيحصل زيادة في النصوص لحد ما الواحد منكم يمشي
في الشارع واي عسكري من القوات المسلحة عنده سلطات وعنده اعفاء من - 00:19:16

مسؤولية زي ما ورد في النص الدستوري يجعله يفعل في الشعب ما يشاء. لذلك اسمعوها مني واضحة ايها الاخوة احنا اخطأنا
خطيئة كبيرة. ونريد اليوم ان نستغفر الله منه اخطأنا اني لم اعلم ولم استأذن ولم اخطر - 00:19:38

اخطأنا خطيئة كبرى سيسجلها التاريخ عندما هدأنا وعلقنا الاعتصام عشرة ايام حتى الان. كيف يعلق هو احنا بنمثل هو احنا بنعمل
تمثيلية هو احنا بنعمل فعالية رمزية عشان نرمز الى ان احنا - 00:20:05

بنرفض شيء الثورة الحامية الشعور بالظلم. يجعل الانسان لا يرجع بيته. نحن علقنا الاعتصام. اما اليوم فيجب ان نعود الى الحسم
والمواجهة الواضحة. واصدقكم القول هذا الجمع مؤهل ومرشح لان يتطور حراكه في كل ساعة. وفي كل يوم لكن لا يمكن -

00:20:29
ان يمر استقرار حكم العسكر ابدا. ونحن اهل خسة ولا اهل غلة اسمعوها مني واضحة ايها الاخوة اسمعوها مني واضحة. نحن من

اجل ان يكسروا كرامتنا يعملون على صناعة الاحباط - 00:20:59
عارف كلمة صناعة الاقباط عارف صناعة الاحباط يعني ايه؟ انا هقول لك صناعة الاحباط يعني ايه؟ يعني اللي واقفين دول عايزين
يوصلوهم عايزين يوصلوهم الى انه ما فيش فايدة. فعملوا ايه يا اخواني؟ عملوا ايه وانا باقول لكم الكلام ده علشان احنا اللي احنا

اللي - 00:21:24
وجع عشان نعرف احنا ليه مش وليه نطور الحراك سنبلغ به الى اقصى ما نستطيع. هاقول لكم ليه الفترة اللي فاتت خرجت هذه

الجموع اربع مرات وفي كل مرة يخرجوا يومين يستوعبوا الناس - 00:21:48
وبعدين يارت ترجع الجموع. عشان الناس في الاخر حصل ده لما صدر حكم حسني مبارك الحكم الذي صدر بشأن قضية حسني

مبارك. وحصل لما اتحل مجلس الشعب وها هو حدث مع الاعلان الدستوري. وحصل - 00:22:13
كل شوية يحصل يقوموا لما يتكرر النزول والرجوع ويهتفوا الناس هتافاتهم ويقولوا المرة دي بجد مش هنسيبها لحد ويقولوا اللي
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يقولوه ونزلوا مرة لما لما تقرر ابطال مسألة ابعاد الفلول والعزل السياسي نزلوا ورجعوا برضو. والحركات تنزل وترجع والائتلافات
تنزل وترجع. والجمال - 00:22:31

تنزل وترجع والاحزاب تنزل وترجع. ينزلوا يرجعوا والمصايب مستمرة. فيبتدي الناس يعرفوا ان ما فيش فايدة خلاص ما عادش
هيمكن تغيير. هو ده صناعة الاحباط. ولذلك انا اقول لحضراتكم اليوم - 00:23:00

يوم هذا خروج بلا عودة ان شاء الله. هذا خروج بلا عودة ان شاء الله نعم ان شاء الله ان شاء الله ما استجاب لنا الناس وما كانوا معنا
على قدر - 00:23:20

برجل واحد لا عودة الا ان يزول حكم العسكر. والا ان يزول الاعلان الدستوري. والله يا اخواني لا يؤثر فينا ان شاء الله ان شاء الله  ان
شاء الله لا يغير فينا انسحاب من ينسحب ولا تراجع من يتراجع ولكن - 00:23:40

اقول للناس في ساعة الصدق احنا متنقلين يوم التلات   ايها الاخوة   ايها الاخوة  ايها الاخوة ولكني اقول لكم انه في ساعة الصدق
في لحظة الحق في ساعة الصدق اوعوا اياكم ان تروا الله عز وجل مدبرة - 00:24:13

ان يرى الله ظهوركم مدبرا. فقد جاءت لحظة الحق المبين. لا ادري اين الاعداد التي كانت هنا اين الذين كانوا يقفون هنا وهنا وهنا؟
هذا وقت سنكون موجودين لنقول للناس هلموا - 00:25:02

واريد ان اصارحكم بشيء في منتهى الاهمية  الحكم انتم فاكرين ان الاعلان الدستوري بيقول فاكرين الاعلان الدستوري بيقول ان
المجلس العسكري يختار الجمعية التأسيسية الجديدة. لو الجمعية التأسيسية القديمة اتحلت او اتلغت لا ما بيقولش كده - 00:25:22

ده بيقول حتى لو الجمعية التأسيسية الحالية فضلت موجودة ولم تحل انما حدث عائق يعوق دون ادائها لعملها بس كده وارجعوا
للنص في هذه الحالة يمكن للمجلس العسكري ان يختار جمعية اخرى تضع الدستور. ومعنى - 00:25:55

انه حتى لو فيه ناس انسحبت من الجمعية التأسيسية الحالية يقدروا وانا اقولها صريحة. عندي اربع رسائل واربع كلمات. اول كلمة
اول رسالة. اقولها لرئيس الجمهورية اول رسالة اقولها لرئيس الجمهورية - 00:26:23

اقول له اقول له الناس اليوم جنود لك الناس اليوم ملتفون حولك وانت اليوم الاقوى والامكانية بيدك تماما دستوريا وانت رئيس
الدولة اياك ان تتمهل فان ترك النص كاملا يساوي بالضبط - 00:26:49

الاخذ على خرة في ليلة واحدة ليقضوا على كل شيء اقول لك ان جندية الناس لك والتفاف الناس حولك امر سيعملون على نسفه
لذلك ادرك هذه اللحظة وخذ بالناس ثورة صادقة على مقتضى صحيح الدستور - 00:27:23

ستستطيع بذلك ان ينتهي كل شيء الا لو تراخينا. ونحن سنكون هنا سندا وعضدا ونطلب من الجميع ان يجتمع الينا نحن يا اخواني
سنكون هنا في كل ليلة وانا لولا رحمة بالناس للحر الشديد - 00:27:50

فقلت لا ينصرف احد مطلقا. انما انا اقول للضعفاء حتى اذا انصرفتم. نحن هنا كل ليلة هنا كل ليلة وسنكون بلورة ندعو الناس ان
تجتمع عليها لاننا في لحظة المواجهة - 00:28:11

الكلمة الثانية اوجهها الى اولئك الذين يخافون من استحواذ الاسلاميين على الفترة الانتقالية الى الذين يخشون من الاستحواذ
الاسلاميين على الفترة الانتقالية. اقول لهم بكل صراحة وانا ايضا معكم في هذا واريد الا نمكن انفسنا من الاستحواذ على الفترة

الانتقالية - 00:28:31
ونريد ان نتجاوب معكم وسنفعل وهذا عهدنا نقدمه ان تسير الفترة الانتقالية طبقا لتوافق يجري على اروع ما يكون بما يطمئن
الجميع ولا يضجرهم ولا يزعجهم ولا يضايقهم ولكن يا اصحاب القوى والفصائل والطيارات والرموز. لا تجعلوا ثمن هذا القول -

00:29:03
ان تبيعوا سيادة الشعب كلها دفعة واحدة للعسكر لانكم نعم والله لا تجعلوا خوف ساعة لا تجعلوا خوف ساعة ثمنه ان تبيعوا كل شيء

لاجيال ستأتي. يضيع فيها سلطان الشعب انتم ونحن سنعض اصابع الندم اذا ما سلمنا انفسنا لركلات تضرب - 00:29:34
رؤوسنا وتلطم خدودنا هذه ساعة الصدق وصحائف التاريخ تسجل اين الرموز التي لا تريد حكم العسكر يجب ان هنا يجب الا تخشى
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من استحواذ فصيل لاننا اول من نعاهدكم اننا لن نقبل - 00:30:14
في فصيل ولا بظلم فصيل. ولو كان هذا الفصيل هو نحن انفسنا. لذلك ايها الاخوة اناديكم حيثما كنتم. لا تتخلفوا عن ساعة الحق.

لانني اذا التقيت بواحد منكم بعد عشر سنين بعد خمس سنين - 00:30:37
ورأى ان كل السلطة المدنية وكل الشعب لا يساوي شيئا الا باذن عسكري. او باذن من عشرين دستوري. فيومئذ لن يستطيع ان يرفع

بصره وهو قد باع كل شيء. الرسالة - 00:31:00
وطبعا الرسالة اللي انا قلتها دي مش لكم انتم. وانما هي رسالة للغائبين اللي انا مش عارف ازاي يطيقون انفسهم ان يتغيبوا عن مثل

هذا الجمع وان يوجدوا فيه. وقد قالوا دائما انهم يريدون سلطان - 00:31:20
الرسالة الثالثة اوجهها صريحة واضحة الى شعبنا الذي يقول نريد عودة الهدوء وعودة الاستقرار اقول لهم ونحن ايضا كنا نأمل انه قد

جاء الهدوء وجاء الاستقرار ولكننا لو اطعناكم وقد قلتم ذلك لنا في كل وقت من اول مرة - 00:31:40
لو اطعناكم لبقي حسني مبارك حتى اليوم ولو اطعناكم لبقي السلب والنهب حتى اليوم. ولو اطعناكم ولو اطعناكم لبقي السجون
والمعتقلات حتى اليوم ولو اطعناكم لظل اولادكم يخشون مصيرا كمصير خالد سعيد في الشوارع حتى اليوم. خالد - 00:32:14

سعيد لم يكن سياسيا ولا ثوريا ولا عقائديا كان ابنا لاسرة مصرية. ومع ذلك فعلوا فيه ما فعلوا لو اطعناكم لبقي كل ابن من ابنائكم
اسير مصير كمصير خالد سعيد. ايها الاخوة - 00:32:48

نحن انما نحن انما نحن انما عرضنا لا اقول عن نفسي او عن نفسي هذا او ذاك وانما عن جموع الناس تعرضنا انفسنا لرصاص يطلق
من فوق الابنية. ولشهداء سقطوا من اجل الا تمتهن كرامة الناس - 00:33:08

نحن لا نتكلم عن مفردات نتكلم عن مسير بلد واسمعوها مني يا شعب مصر الذي ينادي بالاستقرار وبالهدوء اسمعوها مني واضحة
تاريخيا ما فيش ولا مرة ما فيش ولا مرة - 00:33:31

اسمع كده ما فيش ولا مرة تنازل الناس وتجاوزوا علشان يعود الهدوء والاستقرار وابقوا السلطة لمن لا يستحق السلطة الا وازدادوا
فقرا الا وازدادوا عوزا الا وازدادوا بطالة الا وازدادت البنات عنوسة الا وازدادت البورصة ضياعا - 00:33:54

والمجلس العسكري كل ما ييجي الاستقرار يتحقق يروحوا عاملين ضربة لتفجيره مرة بعد مرة نحن اذا مثلكم نريد الهدوء
والاستقرار. نريد عجلة الانتاج والبناء. نريد التنمية وان الحياة ولكن هذه هي نفس النغمة صدقوني واقرأوا التاريخ - 00:34:25

التي استعملوها لما جاء الاحتلال الانجليزي لمصر عشان الناس تسمع وتخضع للاحتلال الانجليزي وهي التي قيلت لما حكم العسكر في
الخمسينيات وهي التي قيلت في خمسة وعشرين يناير نهدأ يعني عايزين نبقى مسلا زي بني اسرائيل قالوا اهدوا السلام. فقال تعالى

لا تكونوا مثلهم. قال - 00:34:50
عز وجل عنهم انهم احرص الناس على حياة. اي حياة والسلام بالذل بالعار بالضياع ايا ما كان وانما يحرصون على هذه الحياة. ونحن

لسنا بني اسرائيل. اما ان نعيش كراما - 00:35:16
الاعزة واما لا نستحق الحياة لا بديل  ايها الاخوة ايها الاخوة لا بديل مطلقا لان لا نحيا الا كراما لا بديل لهذا وهذا وهذا وذاك باننا

نستجدي خروج النازل ليكونوا في لحظة الحق انما لم يشغلني ذلك عن - 00:35:36
احدث عائلتي اسرة اسرة. ليكونوا معنا زوجتي هنا واولادي هنا. وعائلتي كلمتهم لا والله لا تأتي ساعة ولا يرى الله ظهورنا منكرة عنهم

ولا عن الميدان ولا نحن يا اخواني في اعتصام وله ما بعده. نحن في اعتصام فله ما بعده. نحن في اعتصام - 00:36:22
وله ما بعده. اما الكلمة الرابعة التي اردت ان اوجهها  ايها الاخوة نعم نحن نريد ان نجتمع لكي ننفض نحن اجتمعنا ليسقط الاعلام.

الارتطام بالنسبة لنا اسم معارض. ونستغفر الله - 00:37:02
من تعليق الاعتصام عشرة ايام. وفي نفس الوقت تعفن المصيبة النهاردة ليه؟ المصيبة النهاردة في الاذاعة. عارفين الاعتصام

والانتظار ده مخليينهم يقولوا الله هو حصل ايه هو في ايه؟ في عشرة ايام فقط اصبحوا يرون انه لا قضية - 00:37:42
نحن الذين نحن المجرمون نحن الذين فعلنا هذا وقالوا ان الممارسة لمجرد ان لا يقام انهم باعوا القضية. وقالوا والله يوجع كل ذي
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الكرامة لذلك ايها الاخوة نحن لا نمارس ممارسة التقليدية. القضية اللي ما لهاش صاحب لا ان شاء الله احنا اصحابنا - 00:38:12
ولو لم يبقى الا حلة سنحضر الى الله ونقول يا رب قلنا لشعبنا انه سيكتب اسيرا فتركنا وحدتنا ولا قوة لنا الا بك لو انت لي من قوة او

امين يا رب العالمين ايها الاخوة - 00:38:42
كلمة رابعة الكلمة الرابعة التي اقولها للناس جميعا. الموجودين البيوت لكل الناس اقول لهم لقد راجعتم كل الحركات التي قامت في

تاريخ مصر. وان الاهتمام خاص بها ومصطفى كامل ومحمد كريم. فوجدت دائما - 00:39:02
وجدت ان خبر الارادة وان خبر العزيمة هو الذي والاخيان هو الذي يجعل الانسان لذلك اقول لكم لا تجعلوا من يتخلى عنكم سببا ايها

الاخوة ايها الاخوة اننا بدأنا ولن نصبر طويلا ولن نصبر طويلا ولا ولا يمكن ان يتصوروا انهم سيكونون - 00:39:42
في الميدان ينتظرون بلا نهاية. وانما اقول لرئيس الجمهورية الذي الناس جند له وحوله واقول للمجلس العسكري ادركه لحظة ربما

الله اعلم الله اعلم انا لا اعلم انا لا اعلم الغيب ولكني اظن انه لا عسكر بعد اليوم فوق السلطة - 00:40:22
ولكن انا نحن وانا هذه المذلة. انا لا اعلم الغيب ايها الاخوة. ولكني اشعر بعالم اذا رجعت الجموع الى البيوت. وبقيت اعلام دستوري.

يا رئيس الجمهورية يا ايها الشعب المصري ربما لو لم تنضم الينا لتكرس الاجر على مصر - 00:40:52
وحدنا. لا تخذلونا لا تمكنوا الحب العسكري منا لاجيال ثمانية ابريل ولا تتركوا المعتقلين ولا تتركوا الموجودين العسكرية. والله والله يا

اخوة وهذا الامر ليس فيه اي انتقاد للدكتور محمد مرسي رئيس الجمهورية - 00:41:32
والله وانما اعلم ان الامر فيه اضطرار. والله كنت اظن ان يوم خمسة وعشرين يوم واحد سبعة سيخرج هؤلاء المعتقلون جميعا من

السجون. كل ليلة تمر بانفاسهم في والمنافس منا يشهد علينا. لن نحيا ان شاء الله الا كراما - 00:42:02
وينفق الله قدره وينفض الله قدره ويغفر الله قدره وكلمة الاخيرة يا ارباب البيوت. هلموا الينا لا تتركونا وحدنا يا اصحاب البيوت لا

تخذلوا من وقفوا على اقدامهم. يا وليد. يا شعب مصر الابي. لا تطلبنا - 00:42:32
الشعب الذي يعاني العبودية والا يكون حرا. نريد ان نعتق رقابنا بحرية. نريد ان تعود شريعتنا. وخطاب توجهه الى الذين يظلون

المسلمين. اعملوا معروف اعملوا معروف اعملوا معروف ما يصلنا من اخبار - 00:43:02
اعملوا معروف لا تعطوا المؤسسة العسكرية في الدستور. ولا كلمة واحدة اكثر مما كانوا عليه حتى يوم اربعة وعشرين يناير. لا يا من

تضعون الدستور يا من تضعون الدستور لا تعطوا للمؤسسة العسكرية - 00:43:32
كلمة واحدة من سلطة زيادة عن ما كان لهم حتى فوق الخمسة وعشرين يناير. لا جموع الشعب المصري ونفع العبودية. اقول لكم

بصراحة ارجو ان لا اضطر في يوم من الايام ان - 00:44:12
ادعو الشعب ان يسلط بالرب على الدستور الجميل. انما لا يمكن ان يكون شعب مصر اقل من القلوب الاخرى حرية. ليه احنا عبيدهم

الاحرار؟ من حقنا سلطة الشعب بيده وهو الذي - 00:44:32
برب العالمين بالايمان. او اذا سخر برب العالمين. فان الشعب لا يسلم من بشر لبشر ايها الاخوة الاحباب لقد قلت لكم ما اراه ومن قبل

مني هذا الكلام فليجعل هذا الكلام عهد الليل وبينه. واريد ان اتبنى مشروعا كل واحد منكم يتصل بواحد - 00:44:52
واجمعوا الناس الى هنا. نحن في كل ليلة هنا ولن نتخلف ان شاء الله حتى يقبل الله امرا كان محرما ايها الاخوة اولا الجيش المصري

جيش فيما شريف شرفا يمنعه من ابي - 00:45:22
ولكن هم لم يفطروا الامر للجيش ان يضربوا الشعب. لانهم لو اصدروا الامر للجيش سيفسدون الجيش في دقائق معدودات. ايها اخوة

ايها الاخوة كم كنا نريد ان نغيث بلاد المسلمين؟ بلاد العرب بلاد - 00:46:02
فان الله ايها الاخوة وانتم تبرعون الى الله كونوا يا رب. يا رب. يا رب يا الله. يا الله. يا الله. يا الله. يا الله. يا الله. ايها الاخوة. لا تنظروا

00:46:42 -
اذا كفى تفرحون بها. ولا تحرقوا تحرقوا من قلة اليهود اليها عددكم. وانما فان النصر بضاعة ابتكرها الله سبحانه وتعالى فليس لاحد.

والله عز وجل والذين امنوا في الحياة الدنيا ويوم يكون الاشهاد. هذا عهدنا - 00:47:12
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هذا ميثاقنا وهذه وهذا هو خروجنا الثالث. وهذه هي ثورتنا الثالثة. وهذه هي وجهتنا الثالثة ونسأل الله ان يثبت الاقدام. وان يظل
الينا الصادقين. وان يبتلي هذا الميدان ثم يسيل الى طرقة مصر. وان نفرح جميعا باليوم الذي سيذكر فيه الحكم العسكري. وينصب -

00:47:42
وفيه الاعلام الدستوري. ويعلي الله عز وجل قدره. والحمد لله رب العالمين. والسلام عليكم ورحمة الله الله اكبر الله اكبر الله اكبر

حرب العسكر يسقط يسقط حكم العسكر. يسقط يسقط حكم العسكر. يسقط يسقط حكما - 00:48:12
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